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In der öffentlichen Sitzung des Haushalts- und Finanzausschusses vom 10.8.2020 stellte 
Herr Ferdinand den aktuellen Haushaltsvollzug des Jahres 2019 und die bisherigen 
Auswirkungen der Corona-Pandemie auf den Kreishaushalt dar. In beiden Fällen sei die 
Finanzsituation des Landkreises positiv zu bewerten und Überschüsse zu verzeichnen, die 
sich jeweils aus Einsparungen bei den Ansätzen bei den Personalausgaben aufgrund von 
Vakanzen ergeben. 
 
Auch wenn eine positive finanzielle Situation des Landkreises grundsätzlich positiv zu 
bewerten ist, so ist es alles andere als zu begrüßen wenn diese durch einen Verlust der 
Leistungsfähigkeit der Kreisverwaltung erkauft wird. Dies ist aber leider der Fall, wenn 
notwendiges Personal zur Erledigung von Aufgaben nicht zur Verfügung steht bzw. 
vorhandenes Personal durch entsprechende Mehrarbeit für diesen Mangel aufkommen 
muss. 
 
Daher fragen wir die Kreisverwaltung: 

1) Wie viele Stellen sind derzeit bei der Kreisverwaltung nicht besetzt? 
- Bitte nach Dezernaten, Ämter und Sachgebieten sowie Entgeltgruppen 

aufschlüsseln 
2) Wie lang ist die durchschnittlich Vakanz einer Stelle bis zur Neubesetzung? 

- Bitte nach Dezernaten aufschlüsseln 
3) Wie viele und welche Stellen sind derzeit länger als 1-1,5 Jahre, 1,5-2 Jahre und 

länger als 2 Jahre unbesetzt 
4) Welche Auswirkungen haben Minderbesetzungen bezüglich der Aufgabenerfüllung 

von Ämtern und Sachgebieten? 
5) Welche Instrumente nutzt die die Kreisverwaltung bisher, um vakante Stellen 

schnellstmöglich zu besetzen? 
6) Ist geplant, dass Personalentwicklungskonzept der Kreisverwaltung aus dem Jahr 

2014 zu evaluieren und zu überarbeiten? 
 
Luckenwalde, 8. Oktober 2020 
gez. 
Detlef Schlüpen, Jutta Böttcher, und Stefan Jurisch für die SPD-Kreistagsfraktion 
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